



SAR, princesa Anastacia

Después del descubrimiento de Brasil en el año 1500, con la llegada de los colonizadores y los primeros gobernadores, era necesario el trabajo en la tierra. De ahí la necesidad de esclavos, y la llegada de los barcos con negros, oriundos de Guiné, Angola y el Congo.

Anastacia, era una hermosa mujer de ojos azules, del siglo 17 en Brasil. Hija de una Princesa esclavizada de Angola, se destacaba por su porte altivo, la perfección de sus trazos fisonómicos, dientes blancos y labios sensuales donde se le notaba una sonrisa triste.

Después del descubrimiento de Brasil en el año 1500, con la llegada de los colonizadores y los primeros gobernadores, era necesario en trabajo en la tierra.

Había sido vendida a un señor rico. Fue amada y respetada por sus hermanos. Anastasia por el día trabajaba, la comida era negada para todos y cierto día se vio tentada de probar un terrón de azúcar. Fue vista por el malvado amo y llamándola ladrona, le colocó una mordaza en la boca. Y con un collar de

hierro en el cuello por decir que no era esclava y por Negarse a aceptar los ataques sexuales del hijo de su amo, y porque jamás se dejaba besar. Fue víctima de gangrena y llevada a Río de Janeiro Donde falleció.

Hoy venerada como una santa.

"Querida Anastasia, que Dios este contigo, que los benditos Orixás Africanos y los buenos Espíritus que nos sirven de guía nos ayuden, atiendan, y orienten en todo y por todo".